



Hart gekämpft für den schwarzen Gürtel

Im NIBUKAI- Zentrum für asiatische Kampfkünste in Wiesbaden fanden wieder Dan-Prüfungen statt.

Schüler des NIBUKAI Dojo und des Tora- Dojo Bad Zwischenahn stellten sich erfolgreich den strengen Anforderungen der hochkarätigen Prüfer. Das Komitee bestand aus Renshi Jörg Knust, Renshi Bertolt Schwer, Sensei Dr. Christian Freyberg und Sensei Gabriele Freyberg. Unter der Schirmherrschaft der Deutschen Kampfkunst Föderation, deren 2. Vorsitzende Gabriele Freyberg ist, wurde in traditioneller Form zum 1. und 2. Dan Shotokan Karate Do, zum 1. Dan Kickboxen, sowie 1. Dan Kenjitsu geprüft.

Zahlreiche weitere Schwarzgurte und ein Publikum aus Trainingspartnern, Freunden und Verwandten waren dabei und unterstützten die Prüflinge mental, aber auch ganz handfest als Partner im Kampf. Die 6 Anwärter bewiesen hierbei nicht nur ausgezeichnetes technisches Können, sondern auch überdurchschnittlichen Einsatz und die geistige Reife, die es braucht um diese Stufe der Graduierung zu erlangen.

Wir gratulieren allen Teilnehmern herzlich zur bestandenen Prüfung!